

SCHLOSSHOTEL  MÜNCHHAUSEN
★  ★



Feiern und Hochzeiten
Celebrations and Weddings



Feiern und Heiraten in traumhafter Kulisse!



Das idyllisch gelegene Schlosshotel Münchhausen bietet Ihnen das richtige Ambiente und den passenden Rahmen für einen schönen oder sogar den schönsten Tag in Ihrem Leben – ob klassisch oder modern, dennoch festlich und ganz auf Ihre Wünsche abgestimmt!

Individuelle Ausstattung, dezenter und aufmerksamer Service und erstklassige Speisen lassen Ihr Fest zu einem vollen Erfolg werden!

Wir arrangieren, Sie feiern – willkommen im Schlosshotel Münchhausen!

Celebrations and Weddings in Stunning Surroundings!



Schlosshotel Münchhausen provides the perfect and ideal location for a special event, even on the most wonderful day of your life. Whatever event, formal or a little more casual, your special occasion can be appropriately celebrated.

All details are tailored to your specific requirements, attentive service, excellent food and wines guarantee that your celebration will be an outstanding success. We organize, you celebrate – a warm welcome to Schlosshotel Münchhausen!



Ein Ambiente zum Wohlfühlen!



Unser 5-Sterne Hotel mit 68 luxuriösen Suiten und Zimmern, zwei Restaurants, 12 Veranstaltungsräumen und inmitten einer herrlichen Parklandschaft gelegen lädt ein zum Feiern und Entspannen. Individuell und liebevoll eingerichtete Zimmer versprechen Besonderes – das Brautpaar flittert derweil in der Hochzeitssuite.

Auch das leibliche Wohl liegt uns sehr am Herzen. Ob in unserem Gourmet-Restaurant, in unserem Schlosskeller oder in den vielfältigen Veranstaltungsräumen: Unsere Chefköche verwöhnen Sie mit feinen Speisen.

Seit der Eröffnung im Jahr 2004 tragen die Kreationen von Küchenchef Achim Schwekendiek ohne Unterbrechung einen Michelin-Stern.



An Ambiance of Wellbeing!



Our 5 star hotel with 68 luxurious suites and rooms, two restaurants, 12 event rooms surrounded by beautiful parkland, tempts you to celebrate or simply relax. Individually and lovingly designed rooms embody romance – the newlyweds spend their wedding night in the honeymoon suite. Our team takes even the smallest wish to heart.

Whether you choose the Gourmet-Restaurant, the Schlosskeller or one of the event rooms, our chefs will spoil you with culinary delights. Each year, since the hotel's opening in 2004 the creations from head chef Achim Schwekendiek have been awarded a Michelin Star.



Unsere Räumlichkeiten



Ob festlich, glanzvoll, unterhaltsam oder rustikal – für alle Anlässe stehen Ihnen die entsprechenden Räumlichkeiten und Serviceangebote zur Verfügung. Lehnen Sie sich zurück – wir arrangieren alles rund um Ihre besondere Feier, vom Festmenü über die Blumen, Hochzeitstorte, musikalische Unterhaltung, Fotografen, Rahmenprogramme bis hin zur Kinderbetreuung. Unser Team und unsere Partner stehen Ihnen vor, während und nach der Veranstaltung stets zur Verfügung.

Our Event Rooms

Whether festive, exclusive or rustic – we offer the perfect location with individually designed arrangements. Sit back, we arrange everything around your special celebration, the event menu, the wedding cake or a babysitter. Our team is ready to support you, before, during and even after the event.

Festsaal

Unsere Festsäle sind der ideale Ort für große Feiern in stilvollem Ambiente. Ob bei einem anspruchsvollen Gourmetmenü oder einem ganz traditionellen Essen nach Ihren Wünschen – in unserem Festsaal können Sie mit bis zu 240 Personen an runden Tischen feiern.

Venezianisches Zimmer

Soll es ein kleiner, intimer Rahmen für bis zu 32 Personen sein, ist das Venezianische Zimmer wie für Sie gemacht! Mit seinen beeindruckenden Wandgemälden aus dem 18. Jahrhundert und den großen Wandspiegeln werden Sie sich fühlen wie in einem Palazzo.



Our Festsäle are the ideal location for larger celebrations in a stylish atmosphere. You choose a fine Gourmet menu or a traditional menu for up to 240 guests, seated at round tables.

Should it be a smaller, more intimate occasion for up to 32 guests, the Venetian Room is perfect. With its impressive Frescos from the 18th century and wall mirrors, you get the impression you are in a Palazzo.



Oenothek

Ein ganz besonderes Ambiente erwartet Sie in unserer Oenothek!

In dem historischen Tonnengewölbe finden bis zu 24 Personen Platz. Hier tafeln Sie ganz ungestört im kleinen Kreise – von der Weinverkostung bis zum Dinner, aus privatem oder geschäftlichem Anlass!



Salon Belvedere

Der Salon auf der Belle Etage bietet eine luftige und freundliche Atmosphäre für Ihr festliches Essen.

Speisen Sie mit bis zu 54 Personen unter historischen Stuckdecken an langen oder runden Tischen, die ganz nach Ihren Wünschen geschmückt werden.



The salon on the first floor, accommodating up to 54 guests offers a bright and friendly ambiance with a menu served at long or round tables, individually decorated to your wishes.

For a small private or business occasion the Oenothek with its historic vault accomodates up to 24 guests.

Also an ideal location for wine tastings!





Standesamt

Werden Sie mit bis zu 30 weiteren Gästen ein Teil lebendiger Geschichte und schließen Sie den Bund fürs Leben im Pavillon vor der Kulisse des Schlosses. Nach der standesamtlichen Trauung können Sie sich mit Ihren Gästen zum Champagner-Empfang in den idyllischen Rosengarten zurückziehen.



Park

Wandeln Sie durch den 8 ha großen Schlosspark mit seltenem Baumbestand und finden Sie romantische Plätze für Ihre Hochzeitsfotos oder genießen Sie einfach nur die Natur.

Geheimtipp: Gemütlich und schön illuminiert kann unser Schloss auch im Winter ein perfektes Ambiente für Ihre Hochzeit oder Ihren besonderen Anlass bieten.

Registry Office

Add a little history as you take your wedding vows in the Pavilion overlooking the many facets of the castle and enjoy your champagne reception in the idyllic garden of roses.

Chapel

Seal your commitment in the castle's historical chapel, built in 1840 with multi religion options, add your own decorative ideas and the possibility to design your wedding as you wish.

Park

Stroll through the idyllic 8 ha parkland and discover the most romantic spots for your wedding photos.

Tipp: A romantic wedding in the cozy and nicely illuminated castle in wintertime!



Kapelle

Festigen Sie Ihr „Ja-Wort“ in unserer historischen Kapelle aus dem Jahre 1840. Mit ihrer schlichten Eleganz bietet sie viel Raum für bis zu 120 Gäste und Ihre ganz besonderen Dekorationswünsche.

Die Konfessionsfreiheit unserer Kapelle gibt Ihnen die Möglichkeit, Ihre Trauung ganz nach Ihrem persönlichen Glauben auszurichten.



Übersicht / Overview



- ① Schloss Castle
- ② Rosengarten Rose Garden
- ③ Standesamt-Pavillon Registry Office Pavilion
- ④ Kamin-Pavillon Pavilion
- ⑤ Seeterrasse Lake Terrace
- ⑥ Spa Spa
- ⑦ Schlosspark Schwöbber Castle Park
- ⑧ Ananas-Pavillon Pineapple Pavilion
- ⑨ Kapelle Chapel
- ⑩ Tagungszentrum Zehntscheune Conference Center
- ⑪ Kleine Mühle Little Mill
- ⑫ Golf Club Golf Club
- ⑬ Baron von Münchhausen Platz / Course
- ⑭ Lucia von Reden Platz / Course

Veranstungsraum	Größe m ²	Raumhöhe	Theater	Parlament	U-Form	Empfang	Tafel(n)	Runde Tische	Ball
Münchhausen I	126	3,5	60	40	30	80	30	60	40
Münchhausen II	126	3,5	60	40	30	80	30	60	40
Münchhausen III	101	3,5	32	16	16	60	30	40	30
Münchhausen I+II, II+III	252/227	3,5	120/92	80/55	60/46	160/140	40/40	120/100	80/60
Münchhausen I+II+III	404	3,5	260	120	50	300	140	240	200
Tagungsraum Hameln <i>mit separatem Foyer</i>	63	3,5	20	14	14	50	16	30	20
Tagungsraum Aerzen <i>mit separatem Foyer</i>	70	3,5	30	24	16	50	16	30	20
Tagungsraum Schwöbber <i>mit separatem Foyer</i>	65	3,5	30	24	16	50	16	30	20
Hameln/Aerzen, Aerzen/Schwöbber <i>mit separatem Foyer</i>	133/135	3,5	50/60	40/40	30/32	100/100	30/30	60	40
Hameln + Aerzen + Schwöbber <i>mit separatem Foyer</i>	200	3,5	150	80	46	150	46	100	60
Hameln + Aerzen + Schwöbber <i>ohne Foyer</i>	284	3,5	180	90	60	200	50	120	80
Standesamt – Pavillon	39	4,5	30	-----	-----	20	10	10	-----
Kamin – Pavillon	39	4,5	-----	-----	-----	15	10	-----	-----
Oenothek <i>im historischen Schloss</i>	56	2,8	-----	-----	-----	30	24	-----	-----
Venezianisches Zimmer <i>im historischen Schloss</i>	53	4,2	30	-----	14	50	20	32	24
Salon Belvedere <i>im historischen Schloss</i>	200	3,5	30	-----	-----	80	30/54	54	-----
Kapelle	112	5,1	100	-----	-----	120	-----	-----	-----



Mit dem Flugzeug / by plane
 Hannover Airport (HAJ) – 50 Min. / 70 km
 Paderborn/Lippstadt Airport (PAD) –
 1 h 15 Min. / 80 km

Mit dem Auto / by car
 über A2 Abfahrt Rehren + Bad Eilsen
 über A44 Abfahrt Warburg

Mit dem Zug / by train
 Bhf. Hameln 15 Min. / 10 km
 Bhf. Hannover 60 Min. / 60 km

Mit dem Helikopter / by helicopter
 3 Min. / 50 m
 B 52° 4' 12.65 N
 L 9° 15' 8.81 E



Schlosshotel Münchhausen
 Schwöbber 9 | 31855 Aerzen bei Hameln
 Telefon +49 (0) 5154 7060 0
 Telefax +49 (0) 5154 7060 130
 info@schlosshotel-muenchhausen.com
 www.schlosshotel-muenchhausen.com

